
敬啟者： 

有關比亞迪電動巴士含有六價鉻事宜 

本年 2 月 22 日日本經濟新聞報導指比亞迪電動巴士被驗出含有化合物六價鉻(國際癌症研究機

構一類致癌物)，日本巴士公司停用。據了解日本雖沒有法律明文禁止，但日本汽車工業會自 2008 年

起作為行業自主限制而禁止使用。同年以後的新款車原則上不再使用六價鉻。至於歐盟（EU）也有原

則上禁止六價鉻用於載客車輛的法規。由於本港巴士公司有在使用及即將大量使用比亞迪電動巴士，

而巴士公司亦曾於本會承諾將在大埔區內以電動巴士營運區內巴士服務，因此我們對其安全感到擔

憂。 

事涉重大的公眾安全，我們要求署方能在本會解釋本港是否有相關法規限制使用。署方有否對於

電動巴士是否含有六價鉻進行檢驗。會否對含有六價鉻的車輛作出跟進及其他相應安排等等，以減低

對公眾的影響。因此我們要求署方派出相應的技術部門在 3 月來到本會講解，以釋公眾疑慮。 
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